
令和６年度 スポ協ニュース 

 

（公財）板橋区スポーツ協会「加盟団体代表委員会」が 5月 27日(月)午後 6時 30分から板橋区

立小豆沢体育館多目的室にて開催されました。司会は、中村省三総務部長が務めました。 

 まず初めに、加藤勝一板橋区スポーツ協会会長が欠席となったため吉田輝男副会長からあいさつ

がありました。続いて吉田副会長が議長に選出され、定足数の確認を行いました。代表委員の出席

者は 35名でした。 

 次に、諮問事項「令和 5年度事業報告」を山口高史事業部長が行いました。 

 その後、報告事項として、山口事業部長から「第 49 回板橋区・高島平ハーフマラソンの進捗状

況について」と藤野新規事業企画部長代行から「第 2 回スポーツフェスティバル in 板橋の進捗状

況について」について、報告がありました。 

 質疑応答では、代表委員より『第１回のスポーツフェスティバルでは昼休みがなく、昼食時間を

確保するのに苦慮したが、今回は昼休み確保のためにどのような対応を検討しているのか』『今年

度のスポーツフェスティバルの参加団体は昨年度より増えているのか』などの質問がありました。

「各団体のイベント内容が様々なため一律に昼休みを設定するのは難しく、各団体でイベント内容

に則した方法で昼休憩の時間確保を工夫して欲しい」、「今年度は卓球連盟の参加が増えた」と、回

答がありました。また、「イベントを行う会場」についての質問があり、「各団体とのヒアリングで

会場の調整を行った」と回答がありました。 

 最後に、髙澤副会長から閉会のことばがあり、終了しました。 
 (写真：加藤 章・文：浅賀公子) 
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